

Los mejores rankings de internet, están en **HSB Noticias**  **INGRESA AQUÍ**  **¡y escoge a tu favorito!**

EL DIARIO DE TODOS **EXTRA** **CAUCA**

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión

[Contacto](#)

El 60% de los colombianos cree que la paz se firmará este año Paro camionero: hay desabastecimiento de

Local



Guido Cifuentes, expresidente de la Junta de Acción Comunal, quien hace parte de la gestión de los proyectos para el barrio .

Líder rindió cuentas

Miércoles, Julio 6, 2016 - 08:06

Dirigente comunitario dio a conocer lo que ha logrado y destacó el cambio de redes del Acueducto, mejora de vías, e infraestructura.

Se llevó a cabo la posesión de los nuevos integrantes de la Juntas de Acción Comunal de Popayán. Muchos líderes no fueron reelegidos o decidieron por cuenta propia no ejercer nuevamente dicho liderazgo, motivo por el cual, los salientes realizan su respectiva rendición de cuentas, tal es el caso de **Guido Hernando Cifuentes**, expresidente de la JAC del barrio Punta Larga parte alta que colinda con El Uvo.

Obras

Destacó la inversión que supera los 50 millones para la ubicación de redes de Acueducto y Alcantarillado de los cuales 26 millones ya fueron invertidos en la construcción de 24 metros de tuberías, quedando como restante aún la intervención de 42 metros más.

“Esta obra nos urgía como comunidad, ya que no se contaba con material para que fluya las aguas lluvias, para la nueva Junta de Acción Comunal, no queda nada más que recomendarles que no se dejen perder este tipo de proyectos, porque cuando llueve, el material que este transporta, están llevándolo hasta 5 viviendas consolidadas de alto riesgo, lugar por donde debe pasar los metros de alcantarilla restantes”.

De la misma manera agregó que 73 metros de alcantarillado fueron ubicados en el sector de San Felipe y Esperanza, en el mejoramiento de varias vías terciarias con el apoyo de la misma comunidad, entre otras.

Guido concluyó que a más tardar en noviembre del presente año, la CEO se comprometió a cambiar las redes del alumbrado público, las cuales también se han visto deterioradas.

Redacción Extra

Extrapopayan2008@gmail.com

Etiquetas: [Ejecución De Proyectos En Punta Larga](#), [Rendicion De Cuentas](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 27 lecturas

∇ Visite también...



PROGRAMAS PROFESIONALES EN **ARTES CULINARIAS** PROGRAMAS DESDE USD \$ **9,000** **ENTRA YA DESCUBRE MÁS ACERCA DE NOSOTROS!**

FRANCIA, INGLATERRA, AUSTRALIA O CANADÁ - EN SU IDIOMA DE ORIGEN

LEA TAMBIÉN: